球根を植えました

かえで組

2023.11. 30

事前に

春に咲くお花を子ども達と調べ、【チューリップ】【スイセン】【クロッカス】を 土で育てることにしました。同時に、球根の生長の様子が感じられるように、 【ヒヤシンス】も水栽培することにしました。



お花屋さんへの道中で、ドングリや葉など秋の自然と触れ合う際、使用できるようにビニール袋ではなく、様々な素材を使って自分なりのバックをつくる機会も設けました。



11月17日 球根を買いに行く予定が・・・

お花屋さんへ球根を買いに行くことを楽しみにしていた子ど も達。しかし、当日は雨!残念そうに窓を眺めていました。





11月30日 お花屋さん(グリーンショップ音ノ葉)へお買い物に行きました

待ちに待ったお買い物当日!公共の道を歩く時のマナー等にも気を付けながら歩きました。お花屋さんでは、球根を植える時のポイントや水をあげるタイミング、水栽培で気を付けること等を教えていただき、幼稚園に戻って早速植えてみました。球根に触ると「たまねぎみたい!」とタネとの違いを楽しむ子ども達。優しく土をかぶせて水やりをする姿が見られました。一緒にお世話をしていきながら、生長を楽しみにしたいと思います。



球根を植える時は、上に 1個入るぐらいの深さに 入れてくださいね。





おおきくなってね!

水栽培【ヒヤシンス】

